



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

15%

Submission author: Serlina Waty
 Assignment title: JURNAL
 Submission title: Pandangan Masyarakat Terhadap Badan Usaha Milik Desa (...
 File name: E-JOURNAL_SERLINA_WATY_1702025098_IP.docx
 File size: 350.74K
 Page count: 12
 Word count: 4,524
 Character count: 29,841
 Submission date: 18-Oct-2023 01:00AM (UTC+0700)
 Submission ID: 2192287940

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

UIN
 UNIVERSITAS MULI AMADIKUN
 Jl. Sekeloa Selatan 1, No. 10, Palembang, Sumatera Selatan 30132
 Telp. (071) 799-1000, Fax. (071) 799-1001
 Email: info@uin-muli.ac.id

Community View On Village-Owned Enterprise (Coe Waty: Persepsi Masyarakat Di Desa Harapan Village, Kabupaten Lahat Sumatera Selatan Tahun 2022)

Author(s): Waty, Serlina
Year of Publication: 2022

Abstract Information	ABSTRACT
Title: Serlina Waty	Persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap BUMDes sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap BUMDes sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap BUMDes sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes.
Keywords: Serlina Waty, MHRIR, Persepsi Masyarakat	
DOI: 10.24054/2023.10.1	
Full Text Available: Available	

ABSTRAK
 Persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap BUMDes sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap BUMDes sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi masyarakat di Desa Harapan Village terhadap BUMDes sebagai faktor dalam meningkatkan perekonomian di Desa Harapan Village dan faktor lain yang mempengaruhi proses dan implementasi BUMDes.